

Vignettes politico-philatéliques

Participez à l'enquête politico-philatélique de l'année.

FRANÇOIS BRISSE

Voici l'automne et une nouvelle élection fédérale qui s'en vient. Parmi les candidats en lice, on reconnaît deux vétérans, de l'est du Canada et deux nouveaux candidats de l'ouest canadien. Et, pour la première fois, deux femmes briguent le poste le plus important au pays.

Une série de vignettes para-philatéliques où sont représentés les leaders de quatre partis fédéraux: Kim Campbell, Jean Chrétien, Audrey McLaughlin et Preston Manning vient d'être émise au mois d'août 1993.

Chaque leader fait l'objet d'un feuillet souvenir comportant neuf figurines dont six sont différentes. Dans tous les cas une des figurines est illustrée d'un des leaders en compagnie de John A. Macdonald.

L'enquête politico-philatélique, une évaluation de la popularité de chacun des quatre candidats, sera basée sur le nombre de feuillets souvenir vendu.

C'est Brian Duff, responsable du comptoir des timbres au magasin Eaton's de Vancouver qui a eu l'idée de ces vignettes alors que Dawn Faulkner de Vancouver a réalisé le design des feuillets. Bien remarquer que les vignettes, qui sont sans valeur faciale, ne peuvent pas servir à



l'affranchissement du courrier. Un seul feuillet est illustré ici, les trois autres sont au même format et contiennent le même nombre de vignettes dans la même disposition, seuls les portraits sont différents. Chaque feuillet (Stamp Poll Souvenir Sheets) est vendu \$1,95;

la série de quatre feuillets peut être obtenue pour \$7,50, plus \$1,00 (port), plus TPS en adressant sa commande à Eaton's Pacific Centre Stamp and Coin department, Box 54023, 701 Granville Street, Vancouver, B.C. V7Y 1B0